

Публичная лекция по теме:
Security and Privacy in Online Social Networks
Вопросы безопасности и конфиденциальности в современных
социальных сетях

25 июня в 12:00, аудитория П-5, факультет ВМК МГУ



Konstantin Beznosov

Associate Professor

Laboratory for Education and Research in Secure Systems
Engineering <http://lersse.ece.ubc.ca>

Department of Electrical and Computer Engineering
University of British Columbia

<http://www.ece.ubc.ca/~beznosov>

<http://konstantin.beznosov.net/professional/bio>

Каждый месяц Фейсбуком пользуются больше людей чем жителей любой страны мира, за исключением Китая и Индии. Более того, эти пользователи проводят там порядка получаса каждый день, просматривая чужие или обновляя свои статусы, или просто "тусуясь". Поэтому не удивительно, что социальные сети привлекают огромное внимание широкой и разносортной публики.

К примеру, в 2011 году активисты "Арабской весны" использовали социальные сети как средство коммуникаций, а в 2012 году американский президент Обама во время перевыборных собрал \$690 миллионов через социальные сети. Не обошли стороной социальные сети и разного рода организации (коммерческие и правовые), которые, законно и не очень "проталкивают" свои услуги и товары, или собирают информацию по интересующих им пользователям.

Такое множество заинтересованных лиц остро ставит интригующий и спорный вопрос безопасности и конфиденциальности в современных социальных сетях.

Данная лекция проведёт обзор международных исследований по этому вопросу опубликованных за последние 5 лет. Лекция будет на английском языке, вопросы и ответы на русском.

Some online social networks (OSNs) have more customers than almost any nation in the world. Whether one likes it or not, many users spend several hours a week (if not a day) browsing, posting, messaging, and otherwise socializing with others via OSNs and other social media.

It's not surprising that social media has been taken to use by a wide range of individuals and organizations, from US President Obama who raised \$690M in his reelection campaign of 2012, to the activists of Arab Spring in 2011, to numerous (legitimate and no so) organizations promoting their products and services, to law enforcement agencies.

With so many different stakeholders, security and privacy in OSNs became an important, intriguing, and controversial subject.

This talk will overview current research in OSN security and privacy and discuss, in a language accessible to wide audience, most interesting developments and discoveries published in last 5 years.

